



ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTEL

Formation continue
des visiteurs et visiteuses bénévoles

La rencontre en vérité

samedi 7 février 2026
de 9h00 à 12h00
centre paroissial aux Valangine
(Neuchâtel)

Les rencontres entre Job et ses amis nous invitent à réfléchir à comment nous réagissons lorsque quelqu'un nous raconte ses malheurs. Elles nous mettent au défi d'aborder avec authenticité celui qui souffre, afin d'avoir une rencontre en vérité.

Renseignements & inscription
(jusqu'au 1er février 2026)

Daniel Galataud
079 791 43 06
daniel.galataud@eren.ch

Le travail de ce jour sera basé sur les dialogues entretenus par Job et ses amis au moment où le malheur le frappe. Les personnes qui viendront voir Job à l'occasion de ses malheurs sont exemplaires de ce que peut être une visite où des visions théologiques vont s'affronter avec la réalité. Comme Job, les personnes visitées sont en attente de vraies rencontres et souhaitent être écoutées et entendues. Cela suppose donc de se connaître soi-même dans ses propres réactions qui peuvent surgir quand on rencontre le malheur d'autrui ou tout simplement une personne en attente d'écoute.

Le recours au Livre de Job où les dialogues forment le centre de l'ouvrage nous permettront d'échanger sur le thème de la « véritable rencontre ».

Une mise en scène de l'un ou l'autre dialogue, voire un jeu de rôle, puis des échanges d'expériences permettront à la fois d'entrer dans le texte biblique et à la fois d'en tirer quelque bénéfice pour le ministère de visiteuse ou de visiteur. En particulier l'on pourra examiner ce qui se passe quand, dans un dialogue d'écoute, il est recouru à l'argumentation.

Le formateur du jour, M. Jean-Jacques Beljean a été pasteur de paroisse, président du Conseil synodal et enfin modérateur de la formation de l'EREN, ainsi qu'aumônier des étudiants et apprentis.